Bogotá, 28 de julio de 2012 Comunicado de Prensa N° 369







PUERTO LEGUÍZAMO BUENA CALIFICACIÓN EN GESTIÓN DEL RIESGO

EL Sistema en este municipio del Putumayo se encuentra preparado para entregar Ayudas Humanitarias de Emergencia.

Bogotá 28 de julio de 2012. Como un ejemplo a seguir calificó el Director Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, el trabajo que viene realizado el Sistema en el municipio de Puerto Leguízamo (Putumayo).

De esta forma el funcionario nacional resaltó el trabajo que la administración adelanta tras la creciente súbita que generó el desbordamiento de los ríos que cruzan esta región y cuyos tributarios principales son Putumayo, Guamuez y Orito, lo que generó afectación para 46 veredas de la zona.

Todos los organismos, administración municipal, Cruz Roja, Defensa Civil, Armada Nacional, Policía Nacional, la Corporación Autónoma del Amazonas (con jurisdicción en la región), El Sistema Nacional de Bomberos, han venido trabajando mancomunadamente desde el momento mismo en que se registró la afectación consiguiendo un censo (preliminar) de los sitios más retirados de este municipio.

Es de recordar que Puerto Leguízamo, conforma más de la mitad del departamento del Putumayo y que el 75% de sus habitantes viven en la zona rural, sitios aislados que se encuentran a más de 6 horas por río, puesto que la región es selvática.

De esta forma, todo el sistema (operando coordinadamente) se encuentra lista para desplazarse hacia los diferentes sectores de la región para entregar la ayuda humanitaria de emergencia que sigue entregando la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo.

Redactó Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 — 3202376139, sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06